

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini merupakan bab terakhir dalam penyusunan Laporan Akhir, di dalam bab ini terdiri dari kesimpulan dan saran yang penulis kemukakan setelah mengadakan analisa secara keseluruhan antara teori dan kondisi lembaga serta data yang ada pada bab-bab sebelumnya, tentang permasalahan dan saran yang dapat dijadikan pertimbangan dan masukan bagi lembaga dalam rangka menghadapi masalah yang dihadapi.

5.1 Kesimpulan

1. Sebagian besar mahasiswa di Jurusan Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Sriwijaya yang tidak mentaati dan atau mematuhi Etika Berbusana yang baik dalam peraturan Akademik yang ditetapkan tentang kedisiplinan, dan peraturan berbusana yang telah ditetapkan oleh Jurusan Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Sriwijaya
2. Teguran lisan maupun teguran tertulis yang diberikan dosen atau pimpinan kepada mahasiswa yang melanggar aturan berbusana sesuai dengan peraturan yang berlaku belum dilaksanakan dengan baik di Jurusan Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Sriwijaya.

5.2 Saran

Dalam rangka meningkatkan mutu serta mampu mencetak kepribadian mahasiswa Jurusan Administrasi Bisnis yang siap bersaing baik secara keterampilan maupun *performance* sejak berada di kampus seharusnya lebih memperhatikan etika dalam berbusana. Hal ini dapat dilakukan dengan cara:

1. Mahasiswa Jurusan Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Sriwijaya harus lebih memperhatikan etika dalam berbusana. Mahasiswa seharusnya memahami peraturan yang ditetapkan tentang kedisiplinan, serta peraturan berbusana yang telah ditetapkan oleh Jurusan

Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Sriwijaya, dan Peraturan Akademik tentang Peringatan dan Sanksi atas Pelanggaran Disiplin. Karena Pakaian atau busana tidak saja berfungsi sebagai pelindung tubuh dan penutup bagian tertentu dari tubuh, akan tetapi busana mempunyai fungsi lain yaitu seperti memperindah diri dan juga sebagai identitas seseorang, oleh karena itu menjadi penting untuk para mahasiswa dalam menaati aturan-aturan berbusana pada Jurusan Administrasi Bisnis.

2. Atasan atau pimpinan seharusnya lebih tegas terhadap mahasiswa Jurusan Administrasi Bisnis yang melakukan pelanggaran etika berbusana dengan memberikan sanksi yang tegas. Dosen atau Pimpinan di Jurusan Administrasi Bisnis seharusnya melakukan pemeriksaan untuk dicatat dan diberikan dengan berita acara yang disediakan Jurusan dan diberikan teguran tertulis apabila mahasiswa yang bersangkutan tidak mengindahkan teguran lisan, serta apabila telah dilakukan teguran tertulis maka akan diberikan sanksi berupa tindakan penyitaan tanpa pengembalian. Apabila dosen atau pimpinan di Jurusan sudah telah diterapkan dengan baik, maka pelanggaran yang dilakukan oleh mahasiswa lama-kelamaan akan semakin sedikit dan pada akhirnya mahasiswa akan terbiasa untuk menggunakan pakaian dan atribut yang sesuai dengan ketentuan yang telah berlaku. Begitu juga dengan mahasiswa seharusnya dapat menaati dan menerapkan peraturan yang telah ditetapkan oleh Jurusan Administrasi Bisnis Politeknik Negeri Sriwijaya.